

Restauran y reparan juegos en la plaza Eva Perón

Escrito por Administrador

Martes, 13 de Noviembre de 2018 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos13112018|width=215|height=287{/besps}

Se está llevando a cabo el trabajo de restauración y reparación de juegos y bancos de la plaza Eva Perón. Se están haciendo tareas de pintura para que las maderas de bancos y juegos no se deterioren y se están reparando juegos que estaban dañados. Las intervenciones fueron realizadas sobre la base de una vida saludable e inclusiva. Se solicita a los vecinos que entre todos colaboremos para mantener el buen estado de juegos y bancos, ya que es un beneficio para todos los que disfrutan de esta plaza.